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会议时间： 2017 年 1 月 5 日 14:00-16:00

会议地点：北京市西城区北展北街 11 号 华远企业中心 B1 层会议室

参会人员：

理事会： 许小年、钱晓华、艾路明、童书盟、刘小钢、任志强、王积刚、薛健、张

泉、张立、陈致远（委托刘小钢）、颜明（委托钱晓华）

列席人员：

监事会：周洲、陈志忠、刘文杰、王红卫、王智鑫

协会章程委主席乔文骏、各项目中心工委代表及秘书处相关工作人员

主持人：钱晓华

会议的召开及程序符合《北京市企业家环保基金会章程》相关规定，会议有效。

 本次会议听取和讨论了如下事项：



（一）执行理事长向 SEE 基金会新任理事长许小年颁发了《任职书》，并由许小年

先生发表了就职讲话。

许小年先生表示感谢 SEE 基金会理事会的信任，将作为企业家、社会公益和学术界

之间的桥梁，推动 SEE 继续快速发展。



（二）理事会听取了由公众环境研究中心主任马军所做的《房地产行业绿色供应链

项目进展介绍》。

在理事会的关注和推进下，绿色供应链项目取得了较大的进展。2016 年 6 月 5 日，

SEE、中城联盟、全联、朗诗、万科正式发布房地产绿色供应链行动，截至 2016 年

12 月 31 日已经有 71 家企业加入；11 月 17 日，《绿色供应链采购标准白皮书》正

式发布；2017 年 1 月 7 日，绿色供应链首批钢铁、水泥、木材白名单（意见征询版）

正式发布，标志着房地产行业正式开始在业内大规模推行绿色标准，实施绿色采购。

（三）理事会听取了 SEE 基金会秘书长所做的《2016 年度项目工作回顾及 2017

年度工作计划和预算》汇报。

2016 年度，基金会较好的完成了各项既定目标。2017 年度，基金会将继续围绕荒

漠化防治项目、绿色供应链与污染防治项目、生态保护与自然教育项目、环保公益

行业发展项目开展工作。

（四）理事会听取了 SEE 基金会副秘书长所做的《2016 年度筹款和传播工作回顾

及 2017 年度工作计划和预算》汇报。

筹款方面，2016 年度基金会筹款金额达到 6142 万元，超额 35%完成年初目标。无

论捐款金额还是捐款人次，都已在向公募型基金会转型。同时，诸如慈善信托和股

权捐赠等新的捐赠模式开始出现。2017 年度，筹款收入预算为 6384 万元，较 2016

年度预算额提升 40%。



传播方面，2016 年度新闻媒体传播量比较稳定，自媒体也日臻完善；大型活动频率

高，起到很好的传播效果；完善了品牌管理的规范和品牌的调研。2017 年度，将着

力树立机构的品牌形象，扩大品牌的知晓度；维护更多的媒体关系，提升主流媒体

的曝光率；加强网络的传播，提升公众互动的支持。

理事会充分肯定了 2016 年度的筹款传播工作成果。指出建立筹款的稳定机制和体

系、加强信息披露是 2017 年的重要工作方向。同时，除了大额捐赠人的维护外，还

要高度关注小额捐赠人。

（五）理事会听取了 SEE 基金会秘书长所做的《2017 公益机构人力资源架构及预

算》汇报。

2017 年度，协会、基金会总部秘书处将不增设岗位编制，但根据需要，会增加项目

中心的工作人员，以更好的为各项目中心服务。理事会建议项目中心的人力成本要

与该中心的项目及筹款综合考虑。

 本次会议表决通过了如下事项：



《2017 年度 SEE 基金会项目工作计划及预算》

理事会表决通过了《2017 年度 SEE 基金会工作计划及预算》。

【完】



北京市企业家环保基金会 秘书处

二零一七年一月五日
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